El endocrino Elías Delgado, miembro de número de la Academia de Medicina

El endocrino Elías Delgado Álvarez, profesor titular de la Universidad de Oviedo y jefe de la sección de Diabetes del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), se convirtió ayer en miembro de número de la Real Academia de Medicina y Cirugía del Principado, con el discurso titulado «Diabetes Mellitus: de hito en hito, en busca de la curación». La ceremonia de ingreso tuvo lugar en el salón de actos del Colegio de Médicos de Asturias. En la imagen, el doctor Delgado con el psiquiatra Julio Bobes, presidente de la Academia de Medicina.



Luisma Murias